

# Aérodrome de Cuatro Vientos, à Madrid

P. M., Espagne

03/11/2011

Cuatro Vientos. Journées mondiales de la jeunesse. Veillée eucharistique avec le Saint-Père. Après huit heures sous un soleil toride, l'orage semble vouloir boycotter la veillée. La réaction des fidèles est impressionnante. Tous les moyens sont bons pour se protéger contre la pluie, on chante pour se donner

courage. Je regarde autour de moi. Nous nous mettons d'accord pour demander à saint Josémaria d'arrêter cette pluie. Je crie à tue-tête la prière de son image pour me faire entendre dans ce vaccarme. Après avoir dit la moitié de cette prière, la pluie a commencé à faiblir. Elle s'est arrêtée. Mais un écran géant et le son étaient toujours en panne.

Nous avons donc demandé aussi à saint Josémaria d'arranger ce problème. Tout s'est bien terminé. Nous avons été raffraîchis pour pouvoir suivre l'acte liturgique et nous avons fait l'expérience de l'optimisme chrétien face aux difficultés et la puissance de la prière. Bien évidemment, nous n'avons pas été les seuls à recourrir à saint Josémaria et il est sûr et certain que de nombreux saints, dont Jean-Paul II lui-même, nous ont entourés et ont pris soin de nous cette nuit-là.

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-fr/article/aerodrome-de-  
cuatro-vientos-a-madrid/](https://opusdei.org/fr-fr/article/aerodrome-de-cuatro-vientos-a-madrid/) (12/01/2026)